



Mujer tomando una fotografía estereoscópica, ca. 1910

PIONERAS DE LA FOTOGRAFÍA
MARTA MANTECÓN
CONFERENCIA

Los inicios de la fotografía se encuentran asociados a una serie de nombres que se repiten invariablemente en buena parte de la historiografía “oficial”; sin embargo, hubo muchas mujeres que utilizaron este medio desde sus orígenes, pese a que sus aportaciones han permanecido silenciadas durante mucho tiempo. Esta charla de carácter divulgativo pretende visibilizar el trabajo de algunas fotógrafas que a lo largo del siglo XIX desarrollaron una labor pionera desde diferentes contextos y posiciones (científicas, viajeras, profesionales y artistas), rompiendo a menudo con las heterodesignaciones patriarcales propias de la época que les tocó vivir.

Marta Mantecón es historiadora del arte y desarrolla su actividad profesional como comisaria de exposiciones, coordinadora de proyectos culturales, investigadora, y escritora de arte contemporáneo y cultura visual desde la perspectiva de género. En la actualidad forma parte de la mesa de redacción de la revista M-Arte y Cultura Visual, imparte los seminarios de Historia del Arte Contemporáneo en UNATE y es miembro del equipo docente de los Grados de Diseño en el Centro Universitario CESINE.

Sala Ángel de la Hoz

CDIS

Conferencia

4.6.2015

20:00 h.

Ayuntamiento de Santander

Centro de Documentación de la Imagen
de Santander (CDIS)



Villaflorida
c/ Magallanes, nº 30
39007 Santander
cdis@ayto-santander.es
Tlf. 942203030
www.cdis.es



AYUNTAMIENTO DE
SANTANDER

CDIS Centro de Documentación
de la Imagen
de Santander